



## Arequipa: Plantean crear un fondo para la prevención de desastres

El alcalde de Arequipa, Alfredo Zegarra, dijo que esta posibilidad se estudia junto a otros 4 municipios del Perú.



**Textos:** Óscar Pareja [web@grupoepensa.pe](mailto:web@grupoepensa.pe) | **Fotos:** Eduardo Barreda

04 de Noviembre del 2015 - 21:40 | **Arequipa -**

Para que las ciudades consideradas **Patrimonio Cultural de la Humanidad** sean protegidas, deben contar con un fondo económico para la prevención de desastres, **así lo sugirió Silvia de los Ríos, profesional del Centro de Investigación, Documentación y Asesoría Poblacional.**

Sostuvo que hay gestiones ante el Gobierno a fin de que el 10% del Impuesto a la Renta pase a un fondo municipal para situaciones de contingencia. **También existe una propuesta para que el 20% de lo recaudado por habilitaciones urbanas, sea destinado a este fondo edil.**

**De acuerdo a las ponencias de los representantes de Valparaíso (Chile) y Quito (Ecuador), en el marco del XIII Congreso de Ciudades Patrimonio del Mundo, estos municipios tienen recursos económicos para desastres.**

El alcalde de **Arequipa**, Alfredo Zegarra, dijo que esta posibilidad se estudia junto a otros 4 municipios del Perú.

## Es necesaria la creación de un fondo para la prevención de desastres

Investigadora Silvia de los Ríos realiza aportes.



Textos: Correo [web@gruoprensa.pe](mailto:web@gruoprensa.pe) | Fotos: Correo

2

05 de Noviembre del 2015 - 10:29 | Arequipa -

**Para que las ciudades consideradas Patrimonio Cultural de la Humanidad sean protegidas, deben contar con un fondo económico para la prevención de desastres**, así lo sugirió Silvia de los Ríos, profesional del Centro de Investigación, Documentación y Asesoría Poblacional.

Sostuvo que hay gestiones ante el Gobierno a fin de que el 10% del Impuesto a la Renta pase a un fondo municipal para situaciones de contingencia. **También existe una propuesta para que el 20% de lo recaudado por habilitaciones urbanas**, sea destinado a este fondo edil.

**De acuerdo a las ponencias de los representantes de Valparaíso (Chile) y Quito (Ecuador), en el marco del XIII Congreso de Ciudades Patrimonio del Mundo, estos municipios tienen recursos económicos para desastres.** El alcalde de Arequipa, Alfredo Zegarra, dijo que esta posibilidad se estudia junto a otros 4 municipios del Perú.